

Tres cuartas partes de los colombianos desapruban gestión del presidente Duque



Iván Duque

Bogotá, 3 sep (RHC) La encuestadora colombiana Invamer reveló que la desaprobación del presidente Iván Duque se sitúa en un 75 por ciento, siendo la segunda cifra más elevada desde que inició su Gobierno en agosto de 2018.

La aprobación del gobernante bajó tres puntos en comparación con junio, llegando a los 20 puntos, la segunda cifra más baja desde que empezó su gestión, después de haber llegado a 18 puntos de aprobación en mayo del presente año.

El gabinete de Duque también consiguió datos negativos en la consulta. La vicepresidenta y canciller de Colombia, Marta Lucía Ramírez, obtuvo un 57 por ciento de desaprobación, superior al registrado en junio pasado con 52 por ciento.

Los datos que indican que su gestión es favorable también descendieron del 27 por ciento al 19 por ciento, siendo este el pico más bajo que ha tenido la funcionaria desde agosto de 2018.

El ministro de Defensa, Diego Molano, obtuvo un 26 por ciento de desaprobación, la mayor desde que asumió el cargo, mientras que su aprobación está en 14 por ciento. Por su parte, el ministro de Salud, Fernando Ruiz, tuvo una caída del 13 por ciento al 7 en su aprobación.

Cifras arrojadas por Invamer indicaron que el 77 por ciento de los consultados considera que la situación social en Colombia está empeorando.

Precisaron que las principales problemáticas del país son la corrupción, el desempleo, y la seguridad. Pese a que la situación epidemiológica ha sido compleja, en el país no fue ubicada como indicador primordial.

El orden público y la seguridad, como uno de los mayores problemas en el país, subió tres puntos porcentuales, pasando de 12 por ciento en junio a 15 por ciento en agosto, en medio del aumento de la violencia registrado durante el Gobierno de Duque.

Los ciudadanos expresaron que, para ellos, la seguridad está empeorando, pasando de 93 por ciento en junio a 96 por ciento en agosto.

Ante esta situación, el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) indicó que Colombia pasó de tener 8.560.000 personas en situación de pobreza multidimensional, en 2019, a 9.040.000 en 2020.

Durante las protestas ocurridas recientemente en Colombia contra las políticas de Duque, y que aún continúan, la organización no gubernamental (ONG) Temblores registró que, desde el 28 de abril hasta el 15 de julio, se reportaron en el país 4.852 casos de violencia policial.

Estos datos se suman a los más de 100 líderes sociales asesinados en el país en lo que va de año, de acuerdo con los datos del Instituto de Estudios para el Desarrollo y la Paz (Indepaz).

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/268953-tres-cuartas-partes-de-los-colombianos-desaprueban-gestion-del-presidente-duque>



Radio Habana Cuba